





8ª CONFERENCIA MUNDIAL DE JÓVENES PARLAMENTARIOS



15 Y 16 DE JUNIO DE 2022. HARM-EL-SHEIKH, EGIPTO

Los pasados 15 y 16 de junio se llevó a cabo la 8ª Conferencia Mundial de Jóvenes Parlamentarios, por parte del Senado de la República la Delegación designada estuvo conformada por la Senadora Claudia Esther Balderas Espinoza, Secretaria de la Comisión de Juventud y Deporte y el Senador Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, Presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales.





CENTRO DE ESTUDIOS INTERNACIONALES GILBERTO BOSQUES

El principal tema fueron las acciones contra el cambio climático y en su intervención, el Senador Eduardo Ramírez expuso que "es un reto para los gobiernos generar los presupuestos necesarios para la conservación del medio ambiente, los llamados presupuestos verdes".

El Senador Eduardo Ramírez estuvo intercambiando puntos de vista sobre el tema con Legisladoras y Legisladores de distintas naciones.

